

Noticias

Nombramiento de Académico Correspondiente



Los responsables de la revista Vox Paediatrica nos congratulamos con el nombramiento de Académico Correspondiente, de la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla, del Dr. Rafael Espino Aguilar, estimando que dicho acontecimiento debe ser reseñado en la Sección de Noticias de la revista Órgano de Expresión de la Sociedad de Pediatría de Andalucía Occidental y Extremadura (SPAOPYEX). Es, de todos conocido, el prestigio científico del Dr. Espino, pediatra adscrito al Servicio de Pediatría del Hospital Universitario Virgen de Valme, desde el año 1992; plaza que obtiene con el número uno en concurso oposición, en la convocatoria de Facultativos de Área en turno libre, y miembro destacado de la SPAOPYEX.

El jueves, día 10 de marzo de 2016, en el Salón de Actos "Ramón y Cajal", de la Veneranda Tertulia Médica Hispalense, tuvo lugar la sesión solemne para la recepción del nuevo Académico Correspondiente, de la prestigiosa tricentenaria Institución Médica Sevillana, del Dr. Espino Aguilar. Presentado por el Ilmo. Dr. D. Ignacio Gómez de Terreros, Miembro de número y Secretario General de la Real Academia quien, con discurso hábil, profundo y sentido, describió de forma magistral el perfil humano y científico del nuevo Académico Correspondiente. Previamente expresó el mensaje de felicitación del Dr. Joaquín Ortiz Tardío, presidente de la SPAOPYEX y de la Academia de San Dionisio de Ciencia, Artes y Letras de Jerez de la Frontera, quien excusó su presencia por coincidir con su participación en la celebración del 50 Aniversario del Hospital Infantil Valle Hebrón de Barcelona. Tras la presentación el Dr. Espino ocupó la tribuna de oradores deleitando al numeroso y selecto público asistente, con una muy documentada conferencia con el título: "Enuresis 2016: Dónde nos encontramos", que fue calurosamente aplaudida; y comentada ampliamente, en la clausura del acto por el Excmo. Dr. D. Jesús Castiñeiras Fernández Presidente de la Real Academia.

Al intentar pergeñar unas líneas, que describan fielmente la solemnidad del acto, la trascendencia, y justificación de dicho nombramiento, empiezo a buscar en mis recuerdos datos sobre el extenso currículum de Rafa Espino; sobre sus cualidades y virtudes personales, humanas y profesionales. Al evocar su vida, como Pe-

diatra integral, en el sentido más amplio de la palabra, y como especialista en Endocrinología infantil, vienen a mi memoria las palabras de presentación que el Ilmo. Dr. D. Ignacio Gómez de Terreros, hizo en la presentación del nuevo académico para dibujar el perfil del Dr. Espino.

Es miembro de numerosas Sociedades de Pediatría y miembro destacado de la Sociedad de Endocrinología Pediátrica, en la que ha formado parte de órganos de gobierno y de grupos de trabajo, habiendo recibido numerosos premios. Desde 2010 es Jefe de Pediatría del Hospital Infanta Luisa de Sevilla.

De una forma muy especial, deseo destacar la extraordinaria labor que, como Subdirector Ejecutivo de la revista Vox Paediatrica, Órgano de Expresión de la Sociedad de Pediatría de Andalucía Occidental y Extremadura viene realizando, junto con el Dr. Cristóbal Coronel Rodríguez, Subdirector Ejecutivo también, y Académico Correspondiente, igualmente, de la Real Institución sevillana. Con su extraordinaria colaboración, se ha conseguido aumentar el prestigio científico de la misma.

A título personal, y como Director Ejecutivo de Vox Paediatrica, deseo expresar mi más sincera y cordial felicitación al Dr. Espino, así como a su esposa e hijos. Por sus muchas cualidades humanas y humanísticas; por su amor a la pediatría a la que lleva dedicada toda su vida y por su gran bagaje científico, considero que recibe una distinción muy merecida. Al ver compensado su esfuerzo, la Real Academia de Medicina y Cirugía de Sevilla enriquece su elenco y los Académicos, de Número y Correspondientes, debemos sentirnos orgullosos de contar con su valiosa aportación científica "para mayor gloria de esta docta y tricentenaria Institución", palabras que, el Ilmo Dr. Gómez de Terreros, pronunció en su entusiasta y emotiva presentación.

Dr. José del Pozo Machuca

Académico Correspondiente

Director Ejecutivo de Vox Paediatrica